



12 de octubre de 2022

Ante las informaciones difundidas por diferentes medios de comunicación, sobre la intoxicación sufrida por menores durante su regreso de un evento organizado por nuestra institución, la Iglesia Adventista del Séptimo Día informa que:

El día 10 de octubre del corriente, un grupo jóvenes pertenecientes al Club de Conquistadores de la ciudad de Roque Sáenz Peña, Chaco; volvía a sus hogares tras participar de un campamento. Mientras viajaban, cuatro menores refirieron un malestar y se los trasladó inmediatamente a los hospitales más cercanos en donde fueron atendidos y dados de alta en el mismo día. Actualmente, en coordinación con los padres, se están realizando todos los estudios pertinentes a los fines de determinar cuál fue el origen de dicho malestar.

Por su parte, la Iglesia Adventista del Séptimo Día está a disposición de las autoridades que están realizando la investigación y acompañando a las familias afectadas.

Departamento de Comunicación
Iglesia Adventista del Séptimo Día
Delegación del Norte de Argentina